

Institut St. Elisabeth

1935 - 1994

Durch die Ordengemeinschaft "Anbeterinnen des Kostbaren Blutes" geführte Schule in Schaan. Die Schwestern führten von 1935 bis Ende der 1980er-Jahre eine Haushaltungsschule, kurzzeitig eine Handelsschule (1942/43) und ein Mädchengymnasium (1942-46) sowie ab 1946 eine Höhere Töchterschule, die Sekundar-, Handels- und Hauswirtschaftsfächer anbot. 1974 Umwandlung der Höheren Töchterschule in eine Mädchenrealschule. 1994/95 Rückzug der Schwestern aus dem Schuldienst und Überführung der Schule in eine gemischtgeschlechtliche staatliche Realschule. Literatur: HLFL

GND:

Edition	Datum	Titel
Quellenedition 1928-1950	24.07.1934	Das "Liechtensteiner Volksblatt" berichtet über die Grundsteinlegung zum Kloster St. Elisabeth in Schaan
Quellenedition 1928-1950	30.01.1935	Fürstin Elsa ermahnt die Anbeterinnen des Kostbaren Blutes, die Arbeiten am Klosterneubau nicht ins Ausland zu vergeben
Quellenedition 1928-1950	04.02.1935	Die Anbeterinnen des Kostbaren Blutes rechtfertigen die Vergabe der Arbeiten beim Klosterneubau
Quellenedition 1928-1950	20.07.1935	Das "Liechtensteiner Volksblatt" kündigt die Einweihung des Klosters der "Anbeterinnen des Kostbaren Blutes" in Schaan an
Quellenedition 1928-1950	12.05.1936	Die Anbeterinnen des Kostbaren Blutes informieren die Regierung über den Lehrplan ihrer Hauswirtschaftsschule
Quellenedition 1928-1950	22.07.1936	Der Landtag genehmigt im Rahmen der Arbeitsbeschaffung nachträglich eine Subvention für den Bau des Institutes St. Elisabeth in Schaan
Quellenedition 1928-1950	01.12.1936	Der Landtag genehmigt einen Nachtragskredit für soziale Zwecke
Quellenedition 1928-1950	19.05.1942	Die Anbeterinnen des Kostbaren Blutes ersuchen die Regierung, die Eröffnung eines Mädchenrealgymnasiums zu bewilligen
Quellenedition 1928-1950	12.07.1943	Schulkommissär Anton Frommelt kritisiert nach einem Schulbesuch den Unterricht am Mädchenrealgymnasium St. Elisabeth
Quellenedition 1928-1950	17.04.1945	Schulkommissär Anton Frommelt zieht nach einem Schulbesuch ein verhalten positives Fazit über den Unterricht am Mädchenrealgymnasium St. Elisabeth
Quellenedition 1928-1950	15.10.1945	Das Institut St. Elisabeth ersucht den Landesschulrat um die Erlaubnis, das Mädchenrealgymnasium in eine Höhere Töchterschule umzuwandeln